

Erster Trödelmarkt der Westicker Siedler

Montag, den 11. Mai 2015 um 06:04 Uhr |   



von Christoph Volkmer

Kamen. Die Siedlergemeinschaft Dorf Westick lud am Sonntag (10. Mai 2015) erstmals zu einem Trödelmarkt ein. Neun Stände füllten dabei den kleinen Platz an der Ecke zum Rotdornweg/Weißdornweg, auf dem bis vor wenigen Jahren noch ein Kinderspielplatz installiert gewesen war.

„Das war eine spontane Idee, die wir im Rahmen unserer Jahres-Mitgliederversammlung entwickelt haben“, erklärt Vorsitzender Bernhard Stutz. Erdacht und umgesetzt - nicht umsonst gehört die Siedlergemeinschaft seit Jahrzehnten zu den aktivsten Gemeinschaften in Kamen-Methler. Nachdem fleißige Helfer die zugewachsene Fläche wieder begehbar gemacht hatten, stand der Durchführung des Trödelmarktes nichts mehr im Wege. Das Angebot bei der Premiere war vielseitig - von Puppen über Bücher und Spielwaren bis hin zur Dekorationsartikeln für den Partykeller war alles dabei. Auf reges Interesse stießen auch die leckeren Produkte vom Grillstand. Am 5. Dezember laden die Siedler dann schon zum 16. Mal zu ihrem Adventsmarkt ein. Auch da geht es dann wieder in erster Linie um ein gemütliches Beisammensein, während kommerzielle Aspekte eine untergeordnete Rolle spielen.